

# オバンギャルドの長電話

もし、もし、お元気? ことしもよろしくね。まあ一年の経つのはやくって、またひとつ年輪を刻んでしまいましたわねえ。

何か面白い話はないか?

え? 年の初めから退屈している

ようじゃあ、あなた、今年もメジ

ヤーにはなれそうもないわねえ。

そうですねえ、今一番面白いの

はアップアーミドルのハイスクール

パワーですよ。彼らって東京の異邦人ってカンジで、次なる日本を

支える資質を持っている。もう私

らの高校生活とは雲泥の差でし

て、その自由かつリッチさ加減に

は、目くじらを立てるどころか、

うらやましいのを通り越し、頼も

しささえ感じてしまう。

言わば、三田明の「美しい十代」ではなく、さしずめ、ボウイ・ジョージなどがピッタリの、まさしく「美しい十代」。雑誌の「オリーブ」が描く世界ですよね。

人々、中流意識を持つ中で、彼らは本家本元の中流のお坊ちゃん、お嬢ちゃん。なんたって、東京の私立高校ってのには、粒の揃った裕福な家庭の子息、子女が来ているわけで、無理して背伸びして親が貯金はたいて、何とか上京を画しているわけです。クオリテ

イが高い、ひとつのソサエティな

んですけどね。

せいたくなものを食べて、せい

たくな暮しをし、ぜいたくな遊び

でいるから、スクスクと育つて、

みんなスタイルが良くなっている

は人並み以上。性格も明るいし、

はんこも持っているよ

せん。

ほとんどの家庭が資産家だった

な、私学女子高校生の一流どころ

A君は、こういう時に着る、

『ムッシュニコル』のスースが引

うな自営業だったりするもんで、

その後を継げばよいこともあり、

のボディを作るため、週に一回は

トレーニングジムへ出かけ、ボク

ガツガツと将来の就職のために、

ガリ勉することもない。

ラグビー部の練習を終え、家に

着いたら軽くシャワー。ボウイ・

ジョージの曲を聞きながら、モノ

トーンで統一したハイテック感覚

の部屋へ。もち、お勉強は塾なん

かに行く必要もないから、英会話

は、下手なサラリーマンよかよつ

ぱど多いってわけで「スネッカージ

りが」と腹を立てるムキも多いい

ます。

「ぜいたくは敵だ」をモットー

に欧米に追いつけ越せで頑張

ります。

「八歳になつたらすぐによ

の打ち合せもしようぜ」週末には六本木のディスコ『ジル』を借り切っての「東京地区・のフツーでした。」

お金を遣うなんて、神様のバチが

あたるだらうなんて、卑屈になる

一なのだ、と私は思うのです。

だから私は、彼らを美しいと思

うことが出来るし、味方にもなれ

ます。

彼らの美意識は、本物志向でゴ

テゴテしたものを探し、良いモ

ノを見る目が若くして養われてい

て、彼ら自身、生活そのものが

都会派を自負するニューサーティ

ーなんかよりよっぽどスマート。

それにつけても、早く生まれすぎ

た自分が呪わしい。

## 東京のニューハーフ「オリーブ」世代をよしよしちゃつて、注目です。

タカノテルミ(出版芸者)  
フリーランサー

「公園通りを歩いていて声をか

けて来る雑誌の取材、「アンアン」

『オリーブ』ならいいけど『ギャ

ルズ・シティ』じゃねえ」

「一八歳になつたらすぐによ

免許を取るんだ。車はベンツがい

いなあ」

「ぜいたくは敵だ」と無理なく思える人

は、下手なサラリーマンよかよつ

ぱど多いってわけで「スネッカージ

りが」と腹を立てるムキも多いい

ます。

「ぜいたくは敵だ」をモットー

に欧米に追いつけ越せで頑張

ります。

「ぜいたくは敵だ」と無理なく思える人

は、下手なサラリーマンよかよつ

ぱど多いってわけで「スネッカージ

りが」と腹を立てるムキも多いい

ます。